

# PlantaDoce.

Entorno

## España roza en julio los datos de turismo prepandemia con nueve millones de llegadas

En el sexto mes del año, viajaron a España 9,06 millones de turistas, frente a los 9,8 millones que llegaron al país en julio de 2019, el último verano antes de que estallara la pandemia del coronavirus.

PlantaDoce  
1 sep 2022 - 11:16



El turismo en España roza la recuperación tanto en visitas como en gasto. En julio, visitaron España 9,06 millones de turistas internacionales, sólo un 7,5% menos que en julio de 2019, el último verano antes del estallido de la pandemia, cuando España recibió 9,8 millones de turistas. En cuanto al gasto, los turistas desembolsaron 11.869 millones de euros, sólo un 0,6% menos que en el mismo mes de 2019.

**Frente a julio de 2021, la llegada de turistas internacionales más que duplicó en el séptimo mes del año, según la Estadística de Movimientos Turísticos en Fronteras (Frontur) publicada hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE).**

**Reino Unido volvió a ser el principal país de residencia de los visitantes, con 1,9**

# PlantaDoce.

millones de turistas, copando el 20,9% de las llegadas. Le siguieron Francia y Alemania, con 1,4 millones de personas y 1,1 millones de personas, respectivamente.

En julio, los principales destinos de los turistas que visitaron España fueron las principales plazas de sol y playa. Islas Baleares copó el 25,1% del total de las llegadas, seguida de Cataluña, con el 21,8% y la Comunidad Valenciana, con el 12,4%.

## El gasto turístico en julio quedo sólo un 0,6% por debajo del mismo mes de 2019

El gasto turístico también se recuperó en julio, según la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur) también publicada hoy por el INE. **En el séptimo mes del año, los turistas que llegaron a España desembolsaron en total 11.869 millones de euros**, un 127% más que en el mismo mes de 2021 y sólo un 0,6% por debajo de julio de 2019, antes del estallido de la pandemia.

El gasto medio por turista en julio se situó en 1.309 euros, un incremento interanual del 10,1% y un 8,2% más que en julio de 2019. El gasto medio diario de cada visitante, por su parte, registró una subida del 17,4%, hasta 170 euros.

**En el acumulado del año, el gasto total de los turistas internacionales se sitúa en 47.0637 millones de euros.** Los principales países emisores en cuanto a gasto en julio fueron también Reino Unido, Alemania y Francia.

Por comunidades autónomas de destino principal el gasto turístico en julio se concentró en Islas Baleares, copando el 23,6% del total del gasto; Cataluña, con el 21,8%, y Canarias, con el 13,6%.

El alojamiento es la principal categoría de gasto, copando el 21,2% del total. Le siguen el gasto en actividades y el transporte internacional, que no está incluido en el paquete turístico, con el 18,6% y el 18,1% del total, respectivamente.